



Standard & Poor's: riesgos ambientales y sociales afectarían a Grupo México

POR JUAN CARLOS CRUZ VARGAS , 25 JULIO, 2019

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La agencia calificadora Standard & Poor's advirtió que los riesgos ambientales y sociales que enfrenta Grupo México, como el derrame de tres mil litros de ácido sulfúrico, están tomando relevancia para la calidad crediticia de la compañía.

En un reporte, la firma con sede en Nueva York detalló que lo anterior podría desencadenar investigaciones adicionales, por parte del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, a las operaciones de la empresa con mayor escrutinio para determinar si sus actividades tienen un impacto negativo en los factores ambientales y sociales.

“Por lo tanto, hay riesgos externos de medidas extraordinarias que el gobierno podría aplicar, incluyendo multas, el cierre parcial o la suspensión de concesiones de la empresa”, explicó la calificadora.

De acuerdo con S&P, en el pasado, la empresa de Germán Larrea ha afrontado diversos incidentes ambientales y tensiones sociales que han dado como resultado pérdidas fatales de mineros, retrasos en los proyectos, multas, y costos por saneamiento, aunque sin un impacto significativo en sus operaciones e indicadores crediticios.

La firma señaló que “aunque estos riesgos no forman parte de nuestro escenario base, si se materializan, podrían afectar la trayectoria de los ingresos y del EBITDA de GMX, su flujo de efectivo, indicadores crediticios y, en última instancia, su calidad crediticia”.

Por lo tanto, consideró que la exposición de Grupo México a estos riesgos, así como las acciones para mitigarlos, podrían tener mayor importancia en la posición competitiva de la empresa en el mediano a largo plazo.

Standard & Poor's recordó que el consejo directivo y la administración de la minera no son ajenos a los riesgos ambientales y sociales, por lo que han hecho inversiones por alrededor de 950 millones de dólares en los últimos dos años, que incluyen temas de salud y seguridad para crear condiciones más seguras para las partes interesadas y las comunidades locales donde opera.

La calificadora aclaró que mantiene su evaluación de la administración y gobierno corporativo de Grupo México “como razonable, con base, principalmente, en los incidentes que afrontó en el pasado, al tiempo que continua y ejecuta sus operaciones”.